



令和7年9月号

西都銀上学園だより

西都銀上学園 学校だより 文責 校長 横山 一憲

2学期のスタート!!実りの秋に!

8月25日、長い?夏休みも終わり、2学期がスタートしました!1学期末に転出が1名ありましたので、18名でのスタートです。みんな充実した夏休みを過ごしたようで、一回り大きくなったような印象を受けました。一人一人が、この2学期の抱負を発表しました。2学期は、運動会、文化祭、稻刈り、伝統文化教室(神楽・舞い・臼太鼓)、山村留学体験入学…など様々な行事等が計画されています。また、学習面でも最も内容の多い期間です。充実した実りの2学期になるように、一つ一つの行事や課題を通して、大きく成長していってほしいと思います。



さいと学アワード

7月31日(木)に西都市民会館で「さいと学アワード」が開かれました。宮日新聞でも紹介されていましたが、西都市の小・中学校で行っている「さいと学」の集大成となる場です。これまでに取り組んできた内容について、各中学校3年生代表が発表をしました。銀鏡中3年生4人は、銀鏡をもっと知りたいという思いから、「銀鏡PRプロジェクト」というテーマで、これまで調べたことから、自分たちに何ができるかを考え、地域の方たちの協力のもと取り組んだことをまとめ、発表しました。残念ながら入賞は果たせませんでしたが、たくさんの観客の見守る中、堂々と発表する姿は、とても素晴らしいです。これからも銀鏡のことをもっともっとPRしていくことのことで、とても楽しみです!



結団式～フレーフレー赤団!フレーフレー白団!

9月4日に結団式を行いました。実行委員の進行のもと、両団長がくじを引き、団の色が決定しました。今年のスローガンは、「勇気凛々～ひとみ輝け銀鏡っ子～」。各団9名と人数は少ないけれど、運動会への熱い思いは負けていません!きっと、思い出に残る素晴らしい運動会になることでしょう!

・赤団団長～ 小田 宗一郎 さん 副団長～ 橋口 心咲 さん
・白団団長～ 日高 百萌 さん 副団長～ 福島 慧 さん



【今後の主な行事予定】

- | | | | |
|----------|---------------------|-------|----------------|
| ・ 18日 | はちみつ取り体験 | 【10月】 | |
| ・ 19日 | 英語暗唱弁論大会 (中学生代表3名) | ・ 1日 | 振替休業日 (10/4の分) |
| ・ 20日 | 奉仕作業 | ・ 4日 | 運動会前日準備 |
| ・ 24日 | バースデー給食・中体連壮行会 | ・ 5日 | ふれあい大運動会 |
| ・ 26～27日 | 中体連 (バドミントン) 地区秋季大会 | ・ 6日 | 振替休業日 (10/5の分) |
| ・ 30日 | 運動会予行練習 | | |

運動会関連につきましては、別途お知らせの文書をご覧ください。